

Weihnachtsspende 2024

18.12.2024

Wie in jedem Jahr zu Weihnachten spendete MK Zerspantechnik auch in diesem Jahr wieder für gute Zwecke. In unserem Unternehmen stammt der Spendenbetrag nicht komplett aus der Firmenkasse, sondern wird traditionell am Mitarbeiter-Sommerfest durch eine Tombola ersteigert. Den Mitarbeitern liegt es sehr am Herzen, dass der Betrag an ehrenamtliche und gemeinnützige Vereine in der Umgebung geht.

Ein Teil unserer Spende geht mit 500,00 € an unsere kleinen Helden – den Kindergarten Trauchgau. Dieser feiert im nächsten Jahr sein 50. Jubiläum und wir freuen uns, das Fest damit unterstützen zu können.

Unser diesjähriger Tombola-Spendenbetrag von 1.500,00 € geht wie gewohnt an die Nachbarschaftshilfe Halblech e. V. Der jährliche Firmen-Spendenbetrag von 500,00 € geht an unsere großen Retter, die Bergwacht Füssen. Der Bergwacht Füssen wurde dieses Jahr zusätzlich ein Betrag von 150,00 € durch den, im November stattgefundenen, Spinning-Spendenmarathon gespendet. Denn einige unserer Mitarbeiter/-innen nahmen sich zum Ziel, im Namen unserer Firma bei diesem Marathon mitzuwirken, um so den Spendenbetrag zu erreichen.

Also bleibt auch dieses Jahr ein Großteil der Spende in der Gemeinde Halblech.

Zurück



Spinning-Spendenmarathon